

Efectuaré esta declaración en nombre de la UE y de sus Estados Miembros. Estamos aquí para trabajar juntos en la mejora y el fortalecimiento del Derecho Internacional.

En este sentido, permítanme expresar nuestra solidaridad total con Ucrania y nuestra más enérgica condena a la guerra de agresión no provocada e injustificada de Rusia contra un país soberano e independiente, que viola gravemente el Derecho Internacional, incluyendo la Carta de las Naciones Unidas, y que socava la seguridad y la estabilidad internacionales.

Nuestro apoyo a la independencia, soberanía e integridad territorial de Ucrania es firme e inquebrantable. Ucrania está ejerciendo su derecho legítimo según la Carta de la ONU a defenderse de la agresión rusa para recuperar el control total de su territorio. Ucrania tiene derecho a liberar los territorios ocupados dentro de las fronteras reconocidas internacionalmente.

Reiteramos que la Unión Europea apoya firmemente a Ucrania y continuará brindando un fuerte apoyo económico, militar, social y financiero a Ucrania durante todo el tiempo que sea necesario.